
Exhortan  a  ayuntamientos  y
ISIPD  a  utilizar  el  nuevo
Símbolo  Internacional  de
Accesibilidad
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La Paz, Baja California Sur (BCS). A través de un comunicado
de prensa por parte del Congreso del Estado se informó que, la
Diputada Teresita de Jesús Valentín Vázquez, presidenta de la
Comisión  Permanente  de  Atención  a  Grupos  Vulnerables  y  a
Personas  con  Discapacidad,  exhortó  hoy  a  las  presidentas
municipales de La Paz, Milena Paola Quiroga Romero; Paola
Margarita Cota Davis, de Loreto; Edith Aguilar Villavicencio,
de Mulegé; Iliana Guadalupe Talamantes Higuera, de Comondú; a
Oscar Leggs Castro, presidente del Municipio de Los Cabos y
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Jorge  Vale  Sánchez,  Director  del  Instituto  Sudcaliforniano
para la Inclusión de las Personas con Discapacidad a que giren
instrucciones a los directores de Tránsito y Seguridad Pública
y se utilice el nuevo Símbolo Internacional de Accesibilidad
(SIA).

Al  presentar  este  martes  en  sesión  ordinaria  un  Punto  de
Acuerdo que insta a los cinco municipios y el ISIPD a tomar
acción y hacer esta actualización, utilizando el nuevo Símbolo
Internacional  de  Accesibilidad  (SIA),  arguyendo  que  el
método más efectivo para que una persona asocie conceptos, es
relacionándolo con una imagen.

Si se logra conmutar en el conocimiento colectivo el Símbolo
Internacional de Accesibilidad, donde se muestra a una persona
con discapacidad y en actitud pasiva por el nuevo símbolo que
propone las Naciones Unidas, seremos capaces de modificar lo
aprendido para fomentar la integración y anular las barreras
de accesibilidad, afirmó la representante popular.

Sostuvo que se necesita tiempo para que se pueda asociar este
nuevo logo al concepto de integración, recordando que la idea
de  disociar  la  discapacidad  de  la  accesibilidad  es  la
disposición  actual  de  los  organismos  gubernamentales  y  de
las  personas  que  trabajan  en  la  accesibilidad,  una  gran
estrategia es actualizar un símbolo como éste, que representa
tanto, haciendo referencia a la accesibilidad, y tristemente
no se puede liberar de las grafías de las ayudas técnicas.

Asimismo,  Valentín  Vázquez,  pidió  que  difundan,  por  los
medios  pertinentes  en  lenguaje  inclusivo,  que  el  Símbolo
Internacional  de  Accesibilidad,  no  es  un  sinónimo  de
discapacidad, sino que su finalidad es indicar “accesibilidad”
o  condición  de  espacios,  entornos  y  servicios  que  pueden
ser utilizados por personas, independiente de su condición de
movilidad.


